

Herr Hahn fragt, warum eine nicht durchgeführte Sanierung als Einsparung gewertet wird. Herr Dörflinger führt aus, dass diese Einsparung tatsächlich nicht als Maßnahme für die Konsolidierungshilfe des Landes gewertet werden kann, aber trotzdem als kassenwirksamer Konsolidierungsbeitrag angesehen wird, da für die Sanierung ursprünglich Haushaltsmittel eingeplant waren.

Herr Lingelbach und Herr Delfs bitten um eine Aufstellung der Konsolidierungsbeiträge der Sportförderung für die Konsolidierungshilfe des Landes.